

## **Yellowknife Education District No.1**

Committee of The Whole

February 9, 2021

12:00 p.m.

YK1 District Office Boardroom & via Video Conference

*Chairperson: Tina Drew*

Meeting Chairperson: Satish Garikaparthi

<https://meet.google.com/vho-jmfk-ocn>

---

1. Strategic Plan Concept (Ed)
  2. Trustees PAC Meetings
  3. Regular Meeting Motions
- 

Planned Motions – Regular Meeting

---

### **3.0 – Adoption of Agenda**

I move to accept the agenda as presented.

### **5.1 – Review & Approval of Minutes – Committee of the Whole – January 12, 2021**

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Committee of the Whole meeting of January 12, 2021 at 12:00 p.m. as presented.

### **5.2 – Review & Approval of Minutes – Committee of the Whole – January 27, 2021**

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Committee of the Whole meeting of January 27, 2021 at 12:00 p.m. as presented.

### **5.3 – Review & Approval of Minutes – Regular Meeting**

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Regular Meeting of January 27, 2021 as presented.

### **5.4 – Review & Approval of Minutes – Special Meeting**

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Regular Meeting of January 21, 2021 as presented.

### **10.1 – New Business – Pandemic Response Authority 2020-2021**

I move Yellowknife Education District No. 1 (YK1) follow future recommendations of the NWT Chief Public Health Officer as they may be issued, and work in coordination with the Department of Education, Culture & Employment to ensure essential services are provided, and to provide whatever assistance may be necessary to support the broader effort to prepare for, and respond to, the COVID-19 pandemic for the **remainder of the 2020-2021 school year**. YK1 authorizes the Superintendent to implement this direction.

### **14.0 – Adjournment**

I move the meeting be adjourned.

## **Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife**

Réunion du Comité plénier

9 février 2021

Midi

Salle de réunion du bureau de district et vidéoconférence

*Présidente : Tina Drew*

Président de réunion : Satish Garikaparthy

---

1. Concept de plan stratégique (M. Lippert)
  2. Réunions des membres du conseil d'administration et des conseils consultatifs des parents
  3. Motions de la réunion ordinaire
- 

Motions prévues – Réunion ordinaire

---

### **3.0 – Adoption de l'ordre du jour**

Je propose l'adoption de l'ordre du jour tel que présenté.

### **5.1 – Révision et approbation du procès-verbal du Comité plénier – 12 janvier 2021**

Je propose que le conseil d'administration de l'Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife approuve le procès-verbal de la réunion du Comité plénier tenue le 12 janvier 2021 à midi tel que présenté.

### **5.2 – Révision et approbation du procès-verbal du Comité plénier – 27 janvier 2021**

Je propose que le conseil d'administration de l'Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife approuve le procès-verbal de la réunion du Comité plénier tenue le 27 janvier 2021 à midi tel que présenté.

### **5.3 – Révision et approbation du procès-verbal de la réunion ordinaire**

Je propose au conseil d'administration de l'Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife d'approuver le procès-verbal de la réunion ordinaire du 12 janvier 2021 tel que présenté.

### **5.4 – Révision et approbation du procès-verbal de la réunion extraordinaire**

Je propose au conseil d'administration de l'Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife d'approuver le procès-verbal de la réunion ordinaire du 21 janvier 2021 tel que présenté.

### **10.1 Nouvelle question – pouvoirs d'intervention pour faire face à la pandémie (année scolaire 2020-2021)**

Je propose que l'Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife suive les recommandations de l'administratrice en chef de la santé publique des TNO, à mesure qu'elles seront émises, et qu'elle collabore avec le ministère de l'Éducation, de la

Culture et de la Formation (MÉCF) pour s'assurer que les services essentiels sont maintenus, et plus généralement, pour fournir toute l'aide nécessaire pour se préparer à la pandémie de la COVID-19 et y répondre, pour le reste de l'année scolaire 2020-2021. YK1 autorise le surintendant à mettre en œuvre cette directive.

#### **14.0 – Levée de la séance**

Je propose de lever la séance.